

記録に挑戦！ 寄居町こどもギネス大会

町では、2月20日に総合体育館・アタゴ記念館で、町内の小学4～6年生を対象にした「第3回寄居町こどもギネス大会」を開催しました。

この大会は、町内の小学校で取り組んでいる運動種目や身の回りのものを使い、記録への挑戦という過程を通じて、楽しみながら体力の向上や仲間づくりなどにつなげることを目的として行われています。

当日は、約400人の子どもたちが参加。個人なわとび5種目、集団なわとび、大声競争、シャトル投げ、豆うつしの合計9種目に挑戦しました。

今大会では、6種目で記録が更新され、「寄居町こどもギネス記録」として認定されました。

集計結果を待つ間には、青少年相談員協議会によるレクリエーションが行われ、他校の友達ともふれあい、楽しい時間を過ごしていました。



▲集団なわとび



▲豆うつし



▲個人なわとび



▲大声競争



▲シャトル投げ

大会結果【*印は新記録（シャトル投げはタイ記録）】 (敬称略)

種目	記録	氏名	学校・学年
前とび	*518回	清水陸夢	折原小6年
前二重とび	150回	野平梓	鉢形小6年
うしろとび	*516回	岡野拓洋	男衾小4年
こうさとび	*313回	小島さゆり	鉢形小6年
前三重とび	*41回	吉田紅葉	男衾小6年
集団なわとび	88回	スタージャンプ寄居（寄居小5年）	
大声競争	*115.8db	中島帆乃香	鉢形小5年
シャトル投げ	*9.05m	久山巧	男衾小6年
豆うつし	*26粒	野口好志起	男衾小6年

男衾小の5年生 埼玉県知事賞受賞！

伊藤優花さん 絵画コンクールで受賞！

「第39回県民の日記念絵画コンクール」で、伊藤優花さん（今市・男衾小5年）が、埼玉県知事賞を受賞しました。絵の題名は「まどから見た風景」。校舎の窓から見た風景がとてもよく描かれています。



伊藤さんは「県知事賞だと先生から聞いてとてもうれしかったです。絵を描くときずっと立っていて、自分が見たままに描くのは大変でした。表彰式では、たくさんの人の絵があり、これからもこれらの絵を参考にして、また賞を取れるように頑張ります」と話してくれました。

小林純大さん 書き初め展覧会で受賞！

「平成21年度埼玉県書き初め中央展覧会」で、小林純大さん（男衾上郷南・男衾小5年）が、埼玉県知事賞を受賞しました。

小林さんは「この賞をいただき、とてもうれしく思っています。この賞は、家族や先生など、応援してくれた方のおかげだと思います。皆さんに感謝するとともに、この賞は応援してくれた家族に贈りたいと思います」と話してくれました。



大盛況！ 親学講座講演会



1月24日に親学講座第5回講演会が中央公民館で開催され、講師に京都造形芸術大学教授・寺脇研氏と関西学院大学教授・神野直彦氏を招き、「時代と教育制度」

をテーマに両氏の講演とトークセッションが行われました。

寺脇氏は“ゆとり教育”や“新しい公共”について語り、神野氏は、スウェーデンの教育制度やさまざまな逸話を挙げながら“学びの動機付け”について語りました。

トークセッションでは、小峰義明氏（元埼玉県教育局主幹）が進行役を務め両氏から熱のこもった発言をいただきました。両氏の講演に対して、「教育制度の変遷過程が良く分かった。“ゆとり”であるとかないとかが問題ではないと感じた」「スウェーデンの話から、教育とは社会全体で責任を持つことが大切だと教えられた」等の声が寄せられました。

災害時の施設使用協定 寄居警察署と締結！

町では、2月9日に寄居警察署と「大規模災害発生時における施設使用に関する協定」の締結式を行いました。この協定は、大規模災害等が発生した場合に、被災住民の収容や救助資器材の搬入、警察部隊の宿泊、情報収集などの警察活動が円滑に行えるよう、あらかじめ拠点を指定しておくことを目的としています。

なお、今回の協定の対象施設は、「カタクリ体育センター」「寄居町鉢形財産区会館」「男衾コミュニティセンター」の3カ所となっています。

